

## COMUNICADO DE PRENSA

### **La Junta de ONUSIDA reitera la importancia de hacer avanzar la respuesta al sida para acabar con la epidemia para el 2030**

**GINEBRA, 6 de julio de 2015**—Tras tres días de debates, concluyó en Ginebra la 36.<sup>a</sup> reunión de la Junta de Coordinación del ONUSIDA. Los debates de la Junta se centraron en reforzar la respuesta al sida en la agenda para el desarrollo después de 2015 y en hacer avanzar el desarrollo de la estrategia actualizada y ampliada de ONUSIDA para el período 2016-2021.

La Junta destacó el valor de las lecciones aprendidas de la respuesta mundial al sida — algunas debidas al enfoque de ONUSIDA en cuanto único programa conjunto copatrocinado del sistema de las Naciones Unidas— para la transición de los Objetivos de Desarrollo del Milenio hacia la agenda para el desarrollo después de 2015 y los objetivos de desarrollo sostenible. También se congratuló por los avances realizados para actualizar y ampliar la actual estrategia de ONUSIDA para acelerar la inversión y los resultados en los próximos cinco años para poner fin a la epidemia del sida para el 2030.

Durante la reunión, que tuvo lugar del 30 de junio al 2 de julio, los miembros de la Junta reconocieron la necesidad de adoptar medidas más enérgicas para hacer frente a la transmisión del VIH entre los usuarios de drogas inyectables. En preparación para la Sesión Especial de la Asamblea General de las Naciones Unidas de 2016 sobre el Problema Mundial de las Drogas, la Junta adoptó decisiones audaces e instó a los estados a desarrollar y aplicar políticas integrales de drogas que respeten los derechos humanos, produzcan resultados en materia de salud pública y cuenten con programas de reducción de daños sobre el VIH y los consumidores de drogas inyectables.

En su discurso de apertura, el director ejecutivo de ONUSIDA, Michel Sidibé, hizo hincapié en las oportunidades que se presentan si se aprovechan los avances en la respuesta al sida y se aplica la Estrategia de Respuesta Rápida. Si alcanzamos los Objetivos de la Estrategia de Respuesta Rápida para el 2020, será posible poner fin a la epidemia de sida para el 2030.

«La Estrategia de Respuesta Rápida será una herramienta clave para detener el sida y poner fin a la epidemia en cuanto amenaza de salud pública», afirmó el Sr. Sidibé. «Es el momento de redoblar nuestros esfuerzos.»

Estados Miembros, organizaciones internacionales y organizaciones no gubernamentales y de la sociedad civil asistieron a la reunión, que estuvo presidida por Zimbabwe.

La reunión concluyó con una completa jornada temática sobre el VIH en contextos de emergencia. El objetivo de la sesión temática era mostrar la importancia de conceder una prioridad mucho mayor a las poblaciones afectadas por emergencias humanitarias en las estrategias, planes y actividades en torno al sida. Además, se presentaron nuevos datos que

indican que, de los 314 millones de personas afectadas por situaciones de emergencia humanitaria en 2013, 1,6 millones vivían con el VIH (una de cada 22 personas).

El informe presentado por el director ejecutivo de ONUSIDA a la Junta y las decisiones adoptadas por esta durante la reunión pueden consultarse en: [unaids.org](http://unaids.org).

[FIN]

### **Contacto**

ONUSIDA Ginebra | Norha Restrepo | tel. +41 22 791 2511 | [restrepolopezn@unaids.org](mailto:restrepolopezn@unaids.org)

### **ONUSIDA**

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para hacer realidad su meta global de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. El ONUSIDA aúna los esfuerzos de 11 organizaciones de las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial) y trabaja en estrecha colaboración con asociados mundiales y nacionales para poner fin a la epidemia de sida para 2030. Acceda a más información en [unaids.org](http://unaids.org) y conecte con nosotros a través de Facebook y Twitter.